

学校だより 7月号

調月小学校 令和5年7月5日
校訓 「伸びよ 仲よく」 No3 文責 杉本 和彦



1学期もあと少し・・・

はやいもので令和5年度の1学期も残すところあと少しとなりました。先日は授業参観・教育講演会への多数の参加ありがとうございました。先週からプール水泳も始まり子どもたちの楽しそうな声が聞こえてきます。梅雨の終わりは日差しも強くなり熱中症にも注意が必要ですが最後まで頑張ってくださいね。

交通安全教室 6/7 (水)

岩出署安全交通課のおまわりさんに来ていただいて、交通安全や自転車の乗り方、不審者対応等について丁寧に教えていただきました。DVDも視聴して勉強しました。



梅ジュース作り出前授業 6/9 (金)

4年生が県から提供された梅を使って梅ジュース作りを行いました。那賀振興局の方や梅の生産農家の方にも来ていただき梅についてのお話を伺いました。当日はNHKや新聞社の取材もありテレビ等でも授業の様子が放送されました。



紀の海クリーンセンター見学 6/12 (月)

4年生が校外学習で紀の海クリーンセンターの見学に行きました。家庭ゴミの分別やゴミのリサイクルについて勉強しました。家庭のゴミが運ばれて燃やされている様子も見学しました。



プール清掃 6/15 (木) 4～6年生

今年はプールの掃除を2回計画していましたが、天候の都合で1回行いました。フェンスの外の草木の伐採とプールサイドの落ち葉の清掃はシルバー人材センターさんをお願いしてきれいにしていただきました。子どもたちも水槽内の落ち葉拾いや床みがきを頑張ってくれました。

漢字の博士試験 6/13 (火)

今年度1回目の漢字の博士試験を行いました。年間3回実施する予定です。目指せ！漢字博士！



授業参観・教育講演会 6/21 (水)

今年度2回目の授業参観。子どもたちも頑張りました。参観いただきありがとうございました。教育講演会ではスクールカウンセラーの村垣先生に子育てのヒントになるいいお話をしていただきました。



プール開始 6/26 (月)

コロナ禍が終わり本格的に今年はプール水泳の授業を行います。子どもたちも毎日蒸し暑い日が続く中でプール水泳を楽しみにしているようです。しっかりと水に慣れて泳げるようになって、水難事故に遭わないようにしましょう。



教育委員会 学校訪問 6/30 (金)

和歌山県・紀の川市の教育委員会の方々、教育委員の皆様が学校の様子を見に来てくれました。子ども達の授業風景も見ていただき貴重なアドバイスをいただきました。今後の学校教育に生かしていきたいと思っております。



避難訓練 (不審者対応) 7/3 (月)

学校の校舎内(教室)に不審者が侵入してきたことを想定した避難訓練を行いました。今年は紀の川市の青少年センターから講師先生を招いて実施しました。みんな迅速に行動できていました。本校は敷地内に里道が通っている関係で校門の施錠ができません。不審者に対する心がけは大変重要です。

